
 
 

 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 9 décembre 2014 au salon du personnel. 

 

 

PRÉSENCES 
Mmes CLAVEAU, Pascale, PSYCHOEDUCATRICE 

 DAVID, Susan, PARENT 

 GENDRON, ÉVELYNE, ENSEIGNANTE 

 GEOFFROY, Valérie, ENSEIGNANTE 

 JARRET, Marie-Claude, PARENT  

 LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 

 ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  

 SANTANTONIO, Annie, ÉDUCATRICE DU SERVICE DE GARDE  

 SÉGUIN, Marie-Josianne, PARENT  

 VIGEANT, Josée, ENSEIGNANTE 

MM. CHAGNON, Mario, PARENT 

 CHAGNON, Steve, PARENT  

 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 

ABSENCE  
LABELLE, GENEVIEVE, PRESIDENTE 

 

1. ACCUEIL 

           

1.1. Présences et quorum 

 

Étant absente, madame Geneviève Labelle est remplacée par Susan David.  Susan David 

ouvre la séance. 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-14/15-19    IL EST PROPOSÉ par madame Hélène LaRoche 

 

 Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout des points 8.2, 9.2 et 9.3.  

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 14 OCTOBRE 2014 

 

CE-14/15-20     IL EST PROPOSÉ par madame Susan David 

 

 Que le procès-verbal du 14 octobre 2014 soit adopté avec correction au point 8.3 de la date de la 

rencontre du CE qui a été reportée au 9 décembre.  

Adopté 

 

 

 

 



 
 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public présent. 

 

 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Aucun suivi n’était nécessaire. 

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucune correspondance rapportée. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1. Rapport de la présidente 

 

Aucune information rapportée. 

 

7.2. Rapport de la directrice 

 

Madame Hélène LaRoche mentionne que les rencontres parents-enseignants de la première 

étape sont terminées et le taux de participation était satisfaisant. 

 

 

8. TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1. Convention de gestion et de réussite éducative 

 

Madame Hélène LaRoche fait un résumé de la convention de gestion et de réussite 

éducative :  

 

But 1 : Augmentation de la diplomation et de la qualification avant l’âge de 20 ans. 

 

1.1 Diplomation et qualification (organisation du travail) : La cible étant d’augmenter de 

1% le nombre des élèves qui maîtrisent cette compétence à la fin de chacune des 

années du 3
e
 cycle.  

 

1.2 Sorties sans diplôme ni qualification : La cible étant de tenir une activité en lien avec la 

diplomation en 2015. 

 

But 2 : L’amélioration de la maîtrise de la langue française. 

 

2.1 Lecture : La cible est d’augmenter de 1% le résultat final des élèves en lecture à la fin 

de chacun des cycles, par sexe. 

 

2.2  Écriture : La cible étant d’augmenter de 1% le résultat final des élèves en écriture à la 

fin de chacun des cycles, par sexe. 

 

But 3 : L’amélioration de la réussite et de la persévérance scolaires chez certains groupes 

dont les élèves en difficulté d’adaptation et d’apprentissage : La cible est 

d’augmenter de 1% le résultat final des élèves ayant un plan d’intervention. 

 

 

 



 
 

 

But 4 : L’amélioration de l’environnement sain et sécuritaire.  

 

4.1 Sécurité des établissements : La cible étant de maintenir à zéro et diminuer 

annuellement de deux évènements liés au plan de lutte contre la violence et 

l’intimidation. 

 

4.2 Saine alimentation : La cible est de maintenir un nombre minimal de deux activités par 

année pour l’ensemble des élèves. 

 

4.3  Mode de vie physiquement actif : La cible est d’augmenter de 1% le pourcentage 

d’élèves ayant réussi l’épreuve de la CSP. 

 

CE-14/15-21  IL EST PROPOSÉ par madame Hélène LaRoche 

  

Que  la convention de gestion et réussite éducative soit approuvée avec une correction de 

faute d’orthographe à la page 5.  Dans la section Moyens (comment). 

Approuvé 

 

8.2 Remplacement de la présidence en cas d’absence 

 

Madame Susan David est élue à l’unanimité remplaçante à la présidence en cas d’absence. 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1 Activités de Noël 

 

Plusieurs activités en lien avec la fête de Noël se feront dans la semaine du 15 décembre 

dont :  

  La semaine des couleurs. 

  Le courrier de Noël. 

  Le vendredi 19 décembre, le déjeuner de Noël sera servi dans les classes.  Au choix 

de l’enseignante, les élèves devront apporter leur propre déjeuner ou de la nourriture 

à partager. 

  Chasse au lutin (par le service de garde). 

 

9.2 Redécoupage du territoire de la CSP  (information) 

 

Suite à la proposition du Ministère concernant le redécoupage du territoire de la 

Commission scolaire des Patriotes, un projet de lettre sera effectué par la direction et 

présenté au prochain CE afin que celui-ci se mobilise avec les CE des autres établissements 

de la Commission scolaire.  

 

On invite tous les membres du CE à lire l’avis sur le site de la Commission scolaire.  

 

9.3 Consultation projets et règlements  

 

Le document des Projets et règlements est présenté aux membres du CE.  Celui-ci est 

accepté avec les corrections proposées. 

 

9.4 Remplir le formulaire de dénonciation de conflit d’intérêt 

 

Un formulaire devra être rempli par les membres du CE qui pourraient être en conflit 

d’intérêt. 

 

 

 



 
 

 

10.  INFORMATIONS 

 

10.1. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 

Commission scolaire 

 

Susan David fait un résumé de sa participation d’octobre 2014 et explique que les élèves 

de Contrecœur iront à l’école secondaire le Carrefour de Varennes à partir de septembre 

2015.  L’adoption du nom de la nouvelle école de Contrecœur sera faite sous peu.  Mme 

Hélène Roberge est réélue présidente de la Commission scolaire. 

 

Steve Chagnon, ayant participé à la rencontre de novembre 2014, explique que la 

rencontre était le lendemain de la proposition du Ministère pour le redécoupage des 

territoires.  Une partie de la rencontre était en lien avec cette proposition. 

 

10.2. Mot des enseignants 

 

Josée Vigeant revient sur les premiers tournois de volley-ball de l’année et sur le défi 

des pairs.  Ces deux activités ont été très appréciées. 

 

10.3. Mot du service de garde 

 

Aucun sujet abordé. 

 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-14/15-22 IL EST PROPOSÉ par  madame Virginie Roy 

 

                      Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

 

 

Présidente  Direction d’école 

 


